

He Llegado al final de los tiempos

Publicado por: Sehmsdorf

Publicado el : 16-12-2018 23:44:38

*Tengo tanta tristeza, que la vida parece irse de mi alma
Los colores ya no son colores, el aroma de las flores
Se va perdiendo con la brisa del viento, caen las hojas de
Mi piel llevándose consigo los años, el tiempo se muere
Los sueños, se convierten en recuerdos, son lamentos
Por no haber hecho lo que debía hacer, es lágrima pura
Es lluvia en lo profundo de mis ojos, que no me moja por fuera
Pero me inunda por dentro, hiere, lacera mi corazón que late por latir.
El fin de los días me encuentra solo, en un camino sin luz
Donde la oscuridad brilla por doquier y que domina mi ser
Mis manos cerradas aprietan el frío, el calor del sol
Se escapa bajo mis pies, la luna no está, las estrellas
Caen muertas desde el cielo negro, estoy cansado, me siento
Ya no puedo caminar, he llegado al final de los tiempos.*

Por Conrado Augusto Sehmsdorf

[img
width=300]https://1095028145.rsc.cdn77.org/wp-content/uploads/2016/10/shutterstock_338364542.j
pg[/img]